

Résolutions du club pour l'année 2021

Écrit par Le Bureau
Jeudi, 04 Février 2021 19:00

Cher Membre,

Tout d'abord, nous espérons que tout va bien pour vous et vos proches en cette période incertaine de crise sanitaire et économique.

L'année passée devait être une fête pour les amoureux de MAZDA. Malheureusement, elle a tourné au « fiasco » avec cet arrêt aux stands prolongé. 2020 aurait bien besoin d'un rebuild.

Une association plaisir comme la nôtre se retrouve fortement impactée par les mesures de restrictions (plus de circuit, plus de restaurants, plus de rencontres, plus d'expositions, donc aucun contact entre nous)

Plus « dur » encore, nous ne verrons pas la 787b avant le LMC 2021 (ou les 24H), car oui, nous sommes confiants pour que MAZDA fête l'anniversaire de sa victoire, et le club sera bien évidemment présent. En revanche, aucune nouvelle de Mazda France quant à une éventuelle rencontre pour fêter les 100 ans de la marque.

Concernant l'argent que nous avons investi dans notre participation au LMC 2020, Peter Auto nous a proposé deux solutions :

1. ils gardent les fonds et nous conservons le tarif 2020 et nos réservations (tribunes)
2. ils remboursent les places avec une retenue de 10% pour frais administratifs

Nous avons choisi de vous laisser le choix : le club vous rembourse ou le club garde votre argent pour la prochaine édition du Mans Classic. Merci de nous donner votre choix pour ceux qui ne l'auraient pas encore fait.

Concernant votre cotisation 2020 nous la conservons et nous avons décidé qu'elle sera exceptionnellement valable jusqu'au 4 juillet 2021. Le montant du renouvellement pour la fin d'année 2021 sera alors réduit à 17€ pour tous les membres ayant cotisé en 2020 (année pleine).

Résolutions du club pour l'année 2021

Écrit par Le Bureau
Jeudi, 04 Février 2021 19:00

Le club prévoit également, en fonction de l'évolution de la crise, d'organiser une Assemblée Générale en distanciel. Nous avons jusqu'au 31 mars pour la réaliser. Nous espérons cependant vous revoir physiquement à cette occasion.

Au plaisir de nous rassembler autour de notre passion,

Rotativement,

Les membres du Conseil d'Administration du Revolution Rotor Club.